



AVISOS

CONFIRMACIONES

EL DOMINGO 29 DE JUNIO, A LAS 12H TENDRAN LUGAR LAS CONFIRMACIONES EN NUESTRA PARROQUIA SERÁ DON ARTURO, OBISPO AUXILIAR DE VALENCIA, QUIEN CELEBRARÁ LAS CONFIRMACIONES. REZAMOS POR ESTOS 9 HERMANOS QUE VAN A COMPLETAR LOS SACRAMENTOS DE LA INICIACIÓN CRISTIANA

AGAPE FIN DE CURSO

AL FINALIZAR LAS CONFIRMACIONES, NOS REUNIREMOS EN EL PALACIO PRELACIAL, A CELEBRAR Y COMPARTIR CON ALEGRIA, CON UN ÁGAPE, LA FINALIZACIÓN DEL CURSO PASTORAL

CAMBIO A HORARIO DE VERANO

DURANTE LOS MESES DE JULIO Y AGOSTO, CAMBIAREMOS LOS HORARIOS DE LAS EUCARISTÍAS.

TEMPLO PARROQUIAL

DE LUNES A SÁBADO

19:30H ROSARIO

20H MISA

DOMINGO

10H MISA

MONASTERIO CARMELITAS

DE LUNES A SÁBADO

08:30H EUCARISTÍA

DOMINGO

9H MISA

LIBRO CALLE DE SAN ROQUE

ESTÁ A LA VENTA EL LIBRO DE NUESTRO QUERIDO MIGUEL CASTELLANO SOBRE LA CALLE DE SAN ROQUE. LO PODÉIS ADQUIRIR AL GRUPO DE MISIONES POR 10 EUROS. EL DINERO IRÁ ÍNTEGRAMENTE A UNA OBRA SOCIAL DE MISIONES.

450 ANIVERSARIO

FOTOS PARA MURAL DE LA HISTORIA DE NUESTRA FE

CON MOTIVO DEL 450 ANIVERSARIO, VAMOS A ELABORAR UN MURAL CON TODAS LAS FOTOS DE LAS PERSONAS QUE HAYAN PARTICIPADO EN ALGÚN MOMENTO DE LA HISTORIA, DE LA VIDA DE LA PARROQUIA

SI QUIERES QUE LA MEMORIA DE TUS FAMILIARES ESTÉ REPRESENTADA, SÓLO TIENES QUE TRAERNOS TU FOTO A LA SACRISTÍA. ALLI NOS ENCARGAREMOS DE DIGITALIZARLA.

AQUELLOS QUE OS ENCONTREIS LEJOS, PODEIS HACERNOS LLEGAR VUESTRA FOTO VÍA CORREO ELECTRÓNICO MANDÁNDOLA AL CORREO. iglesiavpaz@hotmail.es

PASADO Y PRESENTE CONSTRUYENDO EL FUTURO.

VISITA A CHULLILLA

EL SÁBADO 5 DE JULIO DENTRO DE LOS ACTOS DEL 450 ANIVERSARIO, VAMOS A VISITAR LA PARROQUIA DE CHULLILLA.

SALDREMOS A LAS 18:15 DE VILLAR PARA CONCENTRARNOS A LAS 19:15 EN LA PLAZA DE CHULLILLA DONDE DESPUÉS DE UN SALUDO FRATERNAL INICIAREMOS UNA PROCESIÓN HASTA EL TEMPLO PARROQUIAL DONDE CELEBRAREMOS LA EUCARISTÍA. AL FINALIZAR COMPARTIREMOS UN REFRIGERIO DE HERMANDAD IMPORTANTE, APUNTAROS A LA LISTA PARA ORGANIZARNOS.

NO TE LO PUEDES PERDER.

DECLARACIÓN DE LA RENTA

AQUELLOS QUE HACÉIS LA DECLARACIÓN DE LA RENTA, ANIMAROS A QUE MARQUÉIS LA CASILLA DE LA X EN FAVOR DE LA IGLESIA.

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 23

18,30 TEMPLO SANTO ROSARIO

19.00 TEMPLO MISA

Sufragio de: Paco, Paz y Familia –

Difuntos Familia De Lucas.

Martes día 24

NATIVIDAD DE SAN JUAN BAUTISTA.

8:30 CONVENTO MISA

18,30 TEMPLO SANTO ROSARIO

19.00 TEMPLO MISA

Por los enfermos. A la Virgen de la Paz

por todos los difuntos - sufragio de John

- sufragio de Amparo.

Miércoles día 25

8:30 CONVENTO MISA

18.30 TEMPLO SANTO ROSARIO.

19.00 TEMPLO MISA

ANIVERSARIO FUNERAL DE REMEDIOS PÉREZ CARIÑENA.

Jueves día 26

8:30 CONVENTO MISA

18.30 TEMPLO SANTO ROSARIO.

19.00 TEMPLO MISA

Sufragio de Julia - sufragio de Ramón

Viernes día 27

8:30 CONVENTO MISA

18.30 TEMPLO SANTO ROSARIO.

19.00 TEMPLO MISA

Sábado día 28

8:30 CONVENTO MISA.

12.00 TEMPLO BAPTIZO ÁLVARO.

18,30 TEMPLO SANTO ROSARIO

19.00 TEMPLO MISA

Sufragio de: Matrimonio Rafael Estevan

Palomar y M. Paz Gordo Moreno –

Matrimonio Miguel Gordo Garay y Maria

Moreno Expósito – Jose Moreno Expósito

– Manuel Moreno Expósito – Manuela

Anton y Jose Tortajada – Difuntos de Paz

– Luis Adrián Valero – Difuntos Familia

Peris Pérez – Acción de Gracias a la

Virgen de los Desamparados.

Domingo día 29

FESTIVIDAD DE SAN PEDRO Y SAN PABLO

9.00 CONVENTO MISA

12.00 TEMPLO MISA.

CONFIRMACIONES



Hoja Parroquial



2ª Etapa Año XXIX

Domingo 22 - Junio - 2025

n . 1500



La Solemnidad del Corpus Christi

En el corazón de la fe cristiana late un misterio sublime: la Eucaristía, presencia real de Cristo bajo las especies del pan y del vino. La solemnidad del Corpus Christi es una fiesta que nos invita a detenernos ante el Santísimo Sacramento, a adorar y a maravillarnos ante el don más grande que Jesucristo nos dejó: Él mismo, en cuerpo, sangre, alma y divinidad. Esta celebración no es solo un recuerdo, sino una actualización del sacrificio redentor, un momento en el que, como si el tiempo se detuviera, podemos contemplar el rostro de Cristo escondido tras la blancura de la hostia consagrada.



La devoción al Santísimo Sacramento ha sido alimentada a lo largo de los siglos por santos y doctores de la Iglesia, pero en España, y especialmente en Valencia, destaca la figura de San Juan de Ribera, arzobispo y virrey, quien con celo apostólico promovió el culto eucarístico. Fundador del Real Colegio Seminario del Corpus Christi, conocido como el Patriarca, San Juan de Ribera fue un incansable defensor de la fe en la presencia real de Cristo en la Eucaristía. Su legado perdura no sólo en las piedras de aquel seminario, sino en el alma de pueblos como Villar del Arzobispo, donde su memoria sigue viva, recordándonos que la Eucaristía debe ser el centro de nuestra vida espiritual.

La Eucaristía es el sacramento del amor, donde Cristo se entrega sin reservas. En cada Misa, el cielo se une a

la tierra, y el sacrificio del Calvario se hace presente en el altar. No es un mero símbolo, sino una realidad divina que trasciende el tiempo. Como enseña el Concilio Vaticano II, la Eucaristía es "fuente y cumbre de la vida cristiana" (Lumen Gentium, 11). Al contemplar la hostia consagrada, estamos ante el mismo Jesús que caminó junto a los discípulos de Emaús, que multiplicó los panes y que, en la Última Cena, instituyó este sacramento diciendo: "Este es mi cuerpo, que se entrega por vosotros" (Lc 22,19).

María, la primera creyente y la primera adoradora, nos enseña a vivir la Eucaristía con humildad y amor. Podemos decir, de forma alegórica, que fue ella quien, llevando a Cristo en su seno, realizó la primera procesión eucarística al visitar a su prima Isabel. Así, cada procesión del Corpus Christi es un eco de aquel viaje de María, un acto de fe pública en el que llevamos a Jesús por las calles, bendiciendo al mundo con su presencia.

En estos tiempos en los que la fe se debilita, es urgente reavivar nuestra devoción al Santísimo Sacramento. Participar en la procesión del Corpus no es sólo una tradición, sino un acto de amor y de testimonio. Que, como San Juan de Ribera, sepamos arrodillarnos ante el Pan vivo bajado del cielo, y que, al contemplarlo, nuestros corazones ardan con el mismo fuego que encendió el de los discípulos en el camino a Emaús.

SOLEMNIDAD DEL CORPUS CHRISTI - CICLO C



VIDA PARROQUIAL

FINAL DE CURSO DE CATEQUESIS

Ya llega el verano y con ello damos fin a otro curso de catequesis.

La semana pasada fuimos a visitar a las monjas Carmelitas, quienes nos recibieron con cariño y nos compartieron su experiencia de fe y dedicación a Dios.



El fin de curso de catequesis es un momento especial para reflexionar sobre lo que hemos aprendido y agradecer a Dios por su presencia en nuestras vidas. Para celebrar este momento se hizo un Oratorio muy

especial dando gracias a Dios por lo que hemos recibido.

Las catequistas



RINCÓN CARMELITANO

EL PRIMER ENCUENTRO DE TERESA DE JESÚS CON JESUCRISTO.

El hallazgo de Jesús, como Dios que ha salido a su encuentro, coincidió con el despertar de su pubertad (V3,6) y supuso para ella el comienzo de una religiosidad adulta. Empezó a entender toda su existencia como relación - oración la llamaría ella (V, 4,7) Sus primeros años son vistos por ella como si fuera una nueva creación de Dios, donde todo era bueno (V1). Pero en seguida también le alcanzó la tentación y es entonces cuando Jesús la comenzó a llamar.



Preguntándose por el sentido de su vida, y contemplando a Jesús, creyó que la mejor respuesta a su amor era consagrarse enteramente a Él, aunque para ello tuviera que hacerse gran violencia (V4,1) Y así su primera decisión sería por Cristo, haciéndose Carmelita.

Teresa comenzó a vivir su religiosidad como encuentro con Jesús: "Procuraba - dice- lo más que podía traer a Jesucristo, nuestro Bien y Señor dentro de mí presente, ésta era mi manera de oración: si pensaba en algún paso (pasaje de los Evangelios) lo representaba en lo interior. Poco a poco se comenzó a establecer relación entre ambos que Teresa la entendía como una amistad muy profunda. La comunicación ya no sólo se daba en la oración, se extendía a la vida entera. Orar para ella era algo muy precioso: tratar de amistad estando muchas veces tratando a solas (V 8,5)

La amistad en Él la envuelve de tal manera que no sólo la siente como relación un tú que la ama entrañablemente sino también quien por dentro la llena de vida, la inhabita, la sustenta y es alguien que invade todo su ser.

Hermanas Carmelitas



De mis recuerdos y vivencias

Espero la resurrección de los muertos

No importa quién eras hace una década, ni un año, ni siquiera ayer. Lo que importa quiénes somos hoy y quiénes seremos mañana.

Aceptamos que exista, pero no podemos pensar en ella. Pensamos en nuestra vida de ahora. En la de aquí. Seguir el ejemplo de Cristo en esta vida nos puede resultar más útil que pensar en la otra.

De todas formas sí lo esperamos fervientemente. Nos negamos a creer que todo acaba con la muerte. Que no, que a Dios no le pega nada el "punto final". Es más: Dios y muerte eterna son dos "conceptos" que no tienen cabida en la misma frase. No.

Dios, perfecto y bueno y misericordioso, no puede querer que la muerte sea un telón que no vuelva a subir. Sería un despropósito, algo sinsentido.

Pero, lo cierto es que somos seres finitos. Estamos aquí por un tiempo, como solemos decir: "hasta que Dios quiera". Y no nos damos cuenta de lo mucho que decimos en esas sencillas y cotidianas palabras: que ponemos nuestra vida en sus manos, que confiamos en lo que Él disponga.

En ese "espero en la resurrección de los muertos" hay un canto de una esperanza que no para quieta. No es un espero de estar aguardando a que llegue el momento (a ser posible tardío). Es un "espero" lleno de vida, un "espero" mientras amo, desamo, río, lloro, aprendo, desaprendo, encuentro, pierdo"... Esperamos mientras vamos haciendo camino. O quizás sea al revés: caminamos con la confianza puesta en Dios que nos hizo para la eternidad.

La verdad es que cuesta mucho pensar en esto de la resurrección. Quizás vivimos muy apegados a este mundo o muy aferrados a esta vida y sus esquemas...o quizás nuestra fe es muy débil.

Así que pronunciar en el Credo: "Espero la resurrección de los muertos" es para nosotros un deseo, un susurro que sale de lo más profundo de nosotros, que anhela que llegue al oído de Dios, y que vendría a decir algo así como: "Espero, Señor, el punto y seguido; el corazón latiendo a otro ritmo; la nueva luz; la nueva mirada; la gratitud por lo que fuimos y tuvimos; el abrazo para siempre; el reencuentro con todos los que quisimos; la espera paciente a los que quiero y querré... y sobre todo, tu voz diciéndonos:

"Bienvenidos (cada uno que ponga su nombre) **no os asustéis, estáis en casa"**

Agustín Cariñena Aliaga



Colaboraciones

MENSAJES DE LEÓN XIV

"Él"-afirma el mismo apóstol Pedro-"es la piedra que ustedes, los constructores, han rechazado y ha llegado a ser la piedra angular".

Y si la piedra es Cristo, Pedro debe apacentar el rebaño sin ceder nunca a la tentación de ser un líder solitario o un jefe que está por encima de los demás, haciéndose dueño de las personas que le han sido confiadas: por el contrario, a él se lo pide servir a la fe de sus hermanos, caminando junto a ellos.

Todos, en efecto, hemos sido constituidos "piedras vivas", llamados con nuestro Bautismo a construir el edificio de Dios en la comunión fraterna, en la armonía del Espíritu, en la convivencia de las diferencias.

Como afirma San Agustín: "Todos los que viven en concordia con los hermanos y aman a sus prójimos son los que componen la Iglesia".

Analloris ÁREA FORMACIÓN



VISITA A LA PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE LOS ÁNGELES DE CHULILLA
EL SÁBADO 5 DE JULIO DENTRO DE LOS ACTOS DEL 450 ANIVERSARIO, VAMOS A VISITAR LA PARROQUIA DE CHULILLA. CELEBRAREMOS LA EUCARISTÍA. ANIMAMOS A PARTICIPAR EN ESTE ACTO, LOS QUE VAYAN A IR QUE SE APUNTEN EN LA SACRISTÍA, ASÍ COMO LOS QUE VAYAN A IR EN COCHE PARA PODER VER LA FORMA DE ORGANIZAR EL VIAJE.

